

Entschließung

betreffend Erfassungs- und Meldesysteme über in Krankenanstalten erworbene Infektionen

Die Bundesministerin für Gesundheit wird ersucht, gemeinsam mit den Partnern der Zielsteuerung Gesundheit die Erfassungs- und Meldesysteme über in Krankenanstalten erworbene Infektionen, insbesondere im Hinblick auf eine transparente und verbesserte Datenlage, weiterzuentwickeln.

Weiters wird die Bundesministerin für Gesundheit ersucht, zu prüfen, wie eine verpflichtende Umsetzung der vorliegenden Hygienestandards erfolgen kann.